

AGRUEMPRESAMIREZ, COMPROMETIDOS CON EL IMPULSO DE EMPRESAS BIC



Con el objetivo de desarrollar y acompañar proyectos productivos de alto impacto económico en la generación de empleo y la superación de la pobreza, la Agrupación de Inversiones y Apoyo a la Creatividad Emprendimiento y Empresarismo Ramírez SAS BIC, ha logrado convertirse en un referente nacional de apoyo a proyectos con responsabilidad social y ambiental. Conozca cómo esta empresa crece al lado de sus aliados.

La historia de este grupo empresarial nace de la necesidad de mejorar las condiciones laborales y empresariales de las víctimas del conflicto armado en Colombia y parte de la propia experiencia que su representante legal tuvo pero que no logró detenerlo, al contrario, lo empujó para constituir Agruempresamirez, una empresa que acompaña a otras compañías de la región en la gestión de recursos para su posicionamiento.

“Nuestra empresa se ha hecho responsable social, económica y ambientalmente con el país. Por lo tanto, nuestro compromiso y responsabilidad no es menor al esfuerzo que se está haciendo desde el Gobierno Nacional para reactivar la economía y superar problemas coyunturales y estructurales en la erradicación del hambre, evitando crecer más en la pobreza de las comunidades”, destaca Cesar Augusto Ramírez, representante legal de Agruempresamirez.

Es así como un grupo de profesionales se ha visto abocado a establecer un nuevo modelo económico llamado “Capitalismo Solidario Democrático Sostenible”, donde convergen las variables de impulso a la creatividad, el emprendimiento y la calidad empresarial. Este concepto, busca entre otros procesos de alta productividad, conjugar ventajas comparativas y competitivas dando como resultado la organización y estructuración de proyectos productivos y empresariales desde lo individual y lo colectivo. Algo así como un empresariado solidario.

Como ejemplo de ello, a través de Agruempresamirez ya se creó el primer grupo de emprendimiento económico y sostenibilidad para las víctimas y las negritudes de Colombia al que denominaron “Gresosvincol SAS BIC”,



constituida como la primera empresa colombiana creada para que sus accionistas y beneficiarios sean las víctimas del conflicto armado y las negritudes bajo el modelo de empresas BIC. Y es que este concepto es tan interesante que logra combinar su actividad económica con el cumplimiento de las cinco dimensiones BIC: Modelo de negocio, gobierno corporativo, prácticas laborales, prácticas ambientales y prácticas con la comunidad.

ACOMPANAMIENTO INTEGRAL

Es así como el objetivo de Cesar Augusto Ramírez como economista de profesión, ha sido impulsar y acompañar en el proceso de creación de todas las empresas que tengan como premisa ser empresas de triple impacto.

Cabe destacar también que, todo este acompañamiento se hace de manera rigurosa, pues la idea es que la empresa cumpla con todos los requisitos necesarios para poder conformarse como empresa BIC. Es así como cobra gran importancia convirtiéndose en un punto de apoyo que guía a todas las empresas en el camino de transformación o creación como BIC.

SERVICIOS

- Asesoría y acompañamiento a las empresas e iniciativas empresariales en sus distintas etapas de promoción, establecimiento y consolidación.
- Gestión empresarial con las personas más vulnerables del país
- Análisis de la propuesta de emprendimiento
- Estructuración de proyectos productivos con la sociedad civil de alcance BIC Y SAS
- Impulso en procesos de marketing
- Gestión ante entidades públicas y privadas
- Estructuración de precios de acuerdo al costo/beneficio
- Búsqueda de recursos financieros

“Tenemos como táctica la aplicación de la técnica y la tecnología para mercados inteligentes y de nuevas generaciones en la reactivación económica y con visión acorde a la ubicación geoestratégica de nuestra nación”, precisa Ramírez. Es así como en este momento la empresa cuenta con más de 12 compañías aliadas que están siendo asesoradas en el proceso de constituirse como SAS BIC, entre las que se encuentran:

Conalfruverc'S: empresa que evitará la intermediación inflacionaria en la comercialización de mercados campesinos directamente al comedor de su hogar.

Comercializadora "Roots": Comercialización con responsabilidad y en aprovechamiento de las tareas técnicas y tecnológicas en mercados presentes y futuros.

Parques Internacionales Temáticos de la Guadua: en el departamento de caldas región Centro sur impulsaremos la economía sostenible y turística, en las faldas del Parque Natural de los Nevados.

Puerto Seco Aguadas Arma La Pintada: Colombia de cara al mundo en comercialización hacia adentro y hacia afuera, en un mercado cada día más exigente en localidad del intercambio.

Agro-Eco-Etno-Tours: agencia, promoción y prestadores de servicios en el agro- turismo, eco-turismo y etno-turismo.

Construocolombia: Construcción de hogares con calor de vida y naturaleza, ambientalmente sostenibles.
Entre otras.

No hay nada más gratificante que apoyar a otros en el desarrollo de sus sueños, es por eso que exaltamos la labor realizada por Cesar Augusto Ramírez desde Agruempresamirez quien con su equipo de trabajo está abierto a prestar apoyo a los 10 millones de víctimas que desean rehacer su vida a través de un emprendimiento.

CONTACTO

📞 3004692898

📍 Cel 3 Nucleo 2 Apto 602 Manizales/Caldas

✉ cesaraugustoramirezvalencia@gmail.com